

Fülle modernen Lebens und künstlerischer Betätigung, die jede Daheimnummer in sich birgt, weil das Daheim rastlos fortgeschritten ist und fortschreiten mußte, wenn es seinen Platz an der Spitze der deutschen Familienzeitschriften behaupten wollte.

Seinen Grundsatz, alles Gute und Schöne zu fördern und zu pflegen als ein Hort deutschen Geistes und deutscher Art, hat das Daheim durch 43 Jahre beibehalten —

**verändert aber hat es sich,**

dem Wechsel guten Geschmacks, den Neuerungen der Technik, den berechtigten Anforderungen modernen Lebens Rechnung tragend und vom Guten zum Besseren fortschreitend. So tritt es ins deutsche Haus und vor's deutsche Volk, rastlos vorwärtstrebend, frei von veralteter Familienblattschablone, ein Schatz edelster Unterhaltung in moderner Form.

Leipzig, Anfang Oktober 1907

**Daheim-Expedition**  
(Belhagen & Klasing).